



Trois amis de Helme Heine (lecture 2)



A Un jour, Jean Campagnol découvre un bateau. Les trois amis décident de devenir des pirates.

B Jean Campagnol dirige le bateau, François Le coq s'occupe des voiles et le gros William bouche les trous avec ses fesses.

C Ils partent à la conquête de l'étang.



1 Un jour, Jean Campagnol découvrit un vieux bateau, perdu dans les roseaux. Ils décidèrent de devenir des pirates.

A l'unanimité, car de vrais amis savent se mettre d'accord avant de prendre une décision.

2 Jean Campagnol était à la barre, François Lecoq s'occupait de la voilure et le bon gros William se chargeait de l'étanchéité : bien calé au fond de la coque, il appliquait ses fesses **généreuses** sur toutes les fissures du bois **desséché**.

3 Ils se risquèrent au large et, en un seul jour, **conquirent la maîtrise** de l'étang.

